2

20/03/25 O





OPINIÓN

Pepe Grillo



La CNTE se engolosina

A pesar de que los dirigentes de la coordinadora salieron de Palacio Nacional con banderas desplegadas y la promesa presidencial de retirar la iniciativa de cambios en la Ley del ISSSTE, los activistas montaron un campamento en la plancha del zócalo.

Van por más. Recurren a su conocido recurso del chantaje político callejero. Que desquicien la ciudad y que sus alumnos se queden sin clases es lo de menos, lo importante es desafiar al gobierno y sacar privilegios.

Están engolosinados y pueden incurrir en el error de sobredimensionar su fuerza y considerar debilidad la estrategia de gubernamental de buscar otras opciones para el rescate del ISSSTE.

Ya se verá cuánto dura el tormento sobre los habitantes de la ciudad, justo en días de contingencia ambiental. Los ciudadanos terminan pagando la coacción de los activistas, que se dicen maestros.

El cartel envalentonado

El gobierno del Segundo Piso de la 4T ha conseguido algo que parecía impensable hasta hace muy poco, reducir a su mínima expresión al Cartel de Sinaloa y que sus jefes, los que siguen en libertad, anden a salto de mata, huyendo por las alcantarillas.

Es extraño que en lugar de tomar nota y mantenerse un tiempo a bajo perfil, los mandos del CJNG hayan resuelto desafiar al Estado mexicano, emboscar a fuerzas federales y realizar bloqueos. ¿De verdad creen que pueden salirse con la suya?

Después del hallazgo del rancho Irrazabal en el que sicarios de ese cartel pactaron con el diablo, están exhibidos como un grupo de matones sin escrúpulos. Las fuerzas armadas no dejarán pasar como si nada la emboscada en los límites de Jalisco y Michoacán ni los ataques a una instalación de la Guardia Nacional.

Las fuerzas federales ya hicieron el recuento de los daños y van tras los agresores a quienes ya se tiene identificados como sicarios del Tío Laco, que no quedará impune.

Migración letal

Los migrantes se juegan la vida y en ocasiones pierden.

Ayer terminó en la ciudad texana de San Antonio el juicio en contra de dos polleros acusados de la muerte de 53 migrantes en una tragedia ocurrida en el año 2022 cuando abandonaron al interior de un tráiler sin aire acondicionado a los migrantes que murieron asfixiados por el infernal calor.

El jurado encontró culpables a los traficantes de personas que ahora esperan sentencia, que podría ser incluso de pena de muerte. El juicio llamó la atención de la opinión pública por realizarse justo cuando hay una acometida en contra de los migrantes desde el nivel más alto de la política en Estados Unidos.

Los polleros eran parte de una red de traficantes que opera en Centroamérica, México y Texas. El jurado dejó en claro que fue una muestra nítida de su desprecio por la vida humana. Otras redes, igualmente malignas, siguen operando

Carroñero francés

Gerardo Fernández Noroña resolvió pasar su cumpleaños en París, faltaba más. Está gozando su premio de consolación por haber sido una corcholata entusiasta en el proceso interno de Morena.

Anda en una reunión cumbre de líderes de Congresos de Europa. Hubo un tiempo, no hace mucho, en que Noroña despotricaba contra el turismo legislativo, pero como ahora es él quien anda en Estrasburgo, pues se aguanta el asco neoliberal, viaja en primera clase, se pasea y apaga las velitas en Francia donde hay un montón de maestros pasteleros del más alto nivel.

Ya tendrá tiempo de regresar y volverse a meter al tema de los carroñeros que le apasiona. Igual y tiene que ofrecer disculpas, pero lo paseado nadie se lo quita•

pepegrillocronica@gmail.com